Vereinigte Spezialclubs Württemberg-Hohenzollern

Am 7. April 2024 fand die JHV der Vereinigten Spezialclubs Württemberg und Hohenzollern im Vereinsheim des Z 329 Pfrondorf statt. Es waren alle Clubs mit den jeweiligen Vertretern anwesend.

Einen großen Wechsel gab es dieses Jahr in der Vorstandschaft. Abteilungsleiterin Ute Hartmann legte nach vielen Amtsjahren auf eigenen Wunsch ihren Posten ab. Wir bedanken uns ganz herzlich für die gute und freudige Zusammenarbeit mit Ute Hartmann, eine emotionale Versammlung. Besonders herausheben möchten wir nochmals das große Engagement von Ute Hartmann, vielen Dank dafür!

Als neuer Abteilungsleiter wurde Stefan Huber gewählt. Der ehemalige Schriftführer Thomas Heini rückte als stellv. Abteilungsleiter nach. Neue Schriftführerin wurde Jessica Konrad. Ebenso verlängerte Joachim Kern sein Amt als Beisitzer. Durch die strukturelle Veränderung blieb daher eine Ergänzungswahl nicht aus. Wir wünschen dem gesamten Ausschuss für den zukünftigen Amtsweg alles Gute und viel Kraft. Auch unseren LV-Vorsitzenden und Clubkollegen Ulrich Hartmann freute es sehr, ein solch wichtiges Standbein der Abteilungen im Landesverband hinter sich zu haben.

Wir zählen derzeit 1.093 Mitglieder in den Clubs. Im Zuchtjahr 2023 wurden 10.070 Tiere gemeldet. Mit 3 Club-Jungtierschauen, 12 Clubschauen und einer überregionalen Club-Vergleichsschau konnten unsere Clubfreunde wieder eine große Vielfalt an Rassekaninchen präsentieren. Der Hermelin- und Farbenzwerge-Club sowie der Chinchilla-Club feierten ihr 75-jähriges Bestehen. Herzlichen Glückwunsch.

Da unsere LV-Clubschau 2025 leider nicht in Herrenberg stattfinden kann, arbeiten wir mit Hochdruck daran, einen anderen Austragungsort festzulegen.

Wir bedanken uns von ganzem Herzen bei allen Clubs für die Teilnahme an der JHV, die Unterstützung und das Vertrauen. Auch der Verein Pfrondorf bekommt ein dickes Dankeschön für die zur Verfügung gestellten Räumlichkeiten und die leckere Verpflegung. "Ehrenamt ist keine Arbeit, die nicht bezahlt wird. Es ist Arbeit, die unbezahlbar ist."



Der neue Vorstand der Vereinigten Spezialclubs Württemberg-Hohenzollern (v.l.): Jessica Konrad (Schriftführerin), Christine Herrse (Beisitzerin), Thomas Heini (stellv. Abteilungsleiter), Dennis Reinhardt

(Ref. f. Öffentlichkeitsarbeit), Stefan Huber (Abteilungsleiter u. Obmann f. Ehrungen), Gerhard Schwegler (Obmann f. Ausstellungswesen), Joachim Kern (Beisitzer) und Jasmin Groß (Kassiererin).



Würdige Verabschiedung: Die scheidende Abteilungsleiterin Ute Hartmann mit ihrem Nachfolger Stefan Huber.